



若葉台中学校

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/wakabadaigaku/>

発行 令和4年11月21日

横浜市立若葉台中学校

学校だより 3号

校長 高良 理

副校長 柴田 まなぶ



With コロナ

校長 高良 理

11月に入り、朝晩の冷え込みを感じるようになりました。今からは総下校時刻も15分早まり16:45となりました。

夏休み明けの9月は第16回体育祭を短縮半日版で開催しました。天候に恵まれ、生徒たちも青空のもと精一杯体を動かして清々しい表情を見せてくれました。月末には第2回定期テスト、10月には合唱発表会、11月に入ってすぐに授業参観・懇談会・進路説明会、1・2年生の職業体験、そして今週は第3回定期テストと、行事等が立て続けにあったこの2か月半でした。

合唱発表会については、世の中の感染状況を鑑み、生徒たちが安心して練習や発表に臨めるようにと熟慮を重ねた結果、「コンクール」ではなく「発表会」とし、発表する学年以外は教室で生中継を鑑賞するという形式で行いました。保護者の方にライブ鑑賞いただけなかったことは職員一同としても大変心苦しく思っております。

今後の感染状況は依然不透明ですが、感染症拡大防止対策をしっかり取った上で、可能なものからできるだけコロナ前の形に、あるいは「With コロナ」と呼ばれる新しい状況に合わせた形で生徒たちのための教育活動を行っていきたいと思いますので、今まで同様のご理解とご協力をお願いいたします。

令和4年度 若葉台地区健全育成委員会活動テーマ（標語）

令和4年度の活動テーマ（標語）とポスターの募集を行いました。

◆◆ 最優秀賞 「笑顔から つないでいこう 若葉台」 ◆◆

若葉台中2年 石川 愛夏（いしかわ あいな）さん

○優秀賞 「若葉台 探してみよう 笑顔と魅力」

若葉台中1年 杉浦 健斗（すぎうら けんと）さん

○優秀賞 「あいさつは みんなのえがおのもとになる」

若葉台小4年 小野 くるみ（おの くるみ）さん

ポスター部門

最優秀賞

優秀賞

優秀賞

優秀賞



若葉台小3年
安武 風奏さん



若葉台小2年
下川原 希さん



若葉台中2年
高村 琴乃さん



若葉台中2年
小檜山 瑞希さん

第16回体育祭

9月16日(金)、秋の突き抜ける晴天の中、本校第16回体育祭が行われました。当初は、9月16日(金)と17日(土)2日間の午前中開催の予定でしたが、社会情勢を鑑み、9月16日(金)一日開催としました。

学年練習や昼休みの練習などに真剣に取り組み、体育祭実行委員を中心に作戦を立て、日を追うごとにクラスの団結を深めていきました。

当日は、自分が出場する種目に一生懸命取り組み、また、応援席にいるときにも拍手などで選手の活躍を称える姿が見られました。また、係生徒も自分の役割をきちんと行いました。物事に真剣に取り組む姿は周囲に感動を与えます。予定よりも早い時間で進み、体育祭は幕を閉じました。



スローガンが本部に



朝のグラウンド



100m 走



アドベンチャーレース



1年学年種目



2年学年種目



3年学年種目



閉会式

体育祭実行委員長 3年 今野 陽日さん

今日の体育祭はどうでしたか。3年生は中学校生活最後の体育祭でしたが、悔いなく全力で楽しむことが出来ましたか。1,2年生は来年、今年よりも楽しい体育祭を体育祭委員中心に全校でつくりあげてってください。

保護者のみなさま、地域の方々、先生方、コロナ禍という大変な世の中の中、体育祭を行ってくださり、ありがとうございます。私たち3年生は、中学校生活3年間、すべてがコロナ禍で今まで通りの体育祭を行えませんでした。今まで通りの体育祭をやってみたかったという気持ちはありますが、制限がある体育祭も3年間全力で楽しめたとおもいます。私は今の1・2年生に今まで通りの体育祭を体験してもらいたいと思っています。なので、これからも気を抜かず、感染症対策を行ってってください。これで第16回若葉台中学校体育祭を終わります。

合唱発表会

10月21日(金)、3年ぶりに「合唱発表会」という形式で開催することができました。1・2・3年生とも初めての合唱発表会でした。6月～7月に各クラスの自由曲を決め、伴奏者は夏休み前から練習に取り組みました。三密を避けることや消毒などコロナ対策を取りながら、練習を行いました。校舎内から歌声が聞こえ、練習を重ねるごとに上達していく様子がわかりました。本番に向けて、各クラスで日々の目標を決めて意見交換をしたり、思い描いたように上手くいかない場面もあったと思いますが、一つのことにクラス全員で取り組むことは、とても貴重な経験です。

本番当日は、ひと学年ごとに体育館で発表し、他学年は教室でライブ配信を見る形で行いました。よい緊張感のもと、それぞれのクラスが真剣に取り組み、達成感を味わうことができたのではないのでしょうか。この経験をぜひ次につなげてください。

1-1 With You Smile	1-2 マイ バラード	
2-1 HEIWA の鐘	2-2 時を超えて	2-3 この地球のどこかで
3-1 証	3-2 友～旅立ちの時～	



1年生

2年生

3年生

合唱コンクール実行委員長 3年 佐々木 恵

皆さんお疲れ様でした。

クラスで一致団結し、全力を尽くすことはできましたか。大変な状況の中、合唱発表会のために動いてくださった先生方、本当にありがとうございます。3年生は、最初で最後の合唱でした。1・2年生は、来年からもできる範囲の中で一生懸命取り組んでください。

1・2学年 職業体験

11月8日、1・2年生を対象に本校にて職業体験が行われました。今年度も地域コーディネーターの皆様のご協力を得ながら、事業所の方にご来校いただいて「職業体験」が実現しました。

当日は一級建築士、キャリアカウンセラー、看護師(横浜看護専門学校)、警察官(旭警察署)、自衛官(神奈川県相談所)、建設業、起業家、スポーツインストラクター、幼稚園教諭、介護士、デイサービス、イラストレーターの12組の方に講話と体験をしていただきました。生徒たちはこの中から二つの講座を選び、職業の紹介、なぜその職業を選んだか、これまで努力してきたこと、今の夢など、講師の方々からの生きた声に耳を傾けていました。みんな熱心に話に聞き入り、積極的に手を挙げて講師の方々に質問するなど、意欲的に取り組みました。



車いす体験中



真剣に聞いています



建築士の方のお話です

/11月・12月・1月の主な予定/

- 11月4日(金) 授業参観・懇談会 第2回進路説明会
- 8日(火) 1・2年職業体験、生徒会委員会①
- 9日(水) 生徒会委員会②
- 10日(木) 中央委員会
- 15日(火)～17日(木) 第3回定期テスト
- 18日(金) 若中寺子屋
- 19日(土) 若葉台デザイン思考 Labo
- 22日(火)～29日(火) 選挙運動期間



- 12月1日(木) 生徒会役員選挙、若中寺子屋
- 2日(金)～8日(木) 3年 進路面談
- 6日(月) 若中寺子屋
- 9日(金) 生徒会役員認証式
- 10日(土) 学校運営協議会
- 12日(月) 生徒会委員会①、若中寺子屋
- 13日(火) 生徒会委員会②
- 15日(木) 中央委員会
- 16日(金)～21日(水) 1、2年個人面談
- 18日(日) あったかコンサート
- 23日(金) 2学期終業式
- 24日(土)～1月9日(月) 冬季休業
- 27日(火)～1月5日(木) 学校閉庁日

- 1月10日(火) 3学期始業式、若中寺子屋
- 10日(火)～20日(金) 校内書初め展
- 12日(木)～16日(月) 3年 模擬面接
- 14日(土) 若葉台デザイン思考 Labo
- 17日(火) 生徒会委員会①、若中寺子屋
- 19日(木) 中央委員会
- 25日(水) 3年 公立共通選抜出願期間～27日(金)
- 26日(木) 若中寺子屋
- 30日(月) 市個別合同学芸会、若中寺子屋
- 31日(火) 3年 第4回定期テスト

学校閉庁日

12月27日～1月5日の期間は、学校閉庁日期間とさせていただきます、保護者や地域の方からの問い合わせ等に対応する日直を置きません。ご連絡は、この期間以外にお願いいたします。なお、緊急の場合及びお子様が新型コロナウイルスに陽性判定された場合には、横浜市教育委員会西部学校教育事務所 336-3743へ、平日の8時30分から17時15分の間におかけください。なお、12月29日～1月3日は年末年始休業のため、横浜市教育委員会西部学校教育事務所も電話対応ができませんのでご承知おきください。